
智行理财网
白银期货有延期费吗(白银期货结算时间)

在这里说一下我个人的观点，我觉得这是一个很正常的事，没有发生什么事，更不
可能有阴谋论。

其实这个事情它是前面是有铺垫的，我记得在7月30号工商银行就已经发出公告了
，暂停铂金和钯金的新开仓。已经持仓的你可以平仓，但是想开一个新仓，不行。
当时没有引起太多人的注意，因为毕竟铂金和钯金是一个小的交易品种。

上个星期发生了一个事情，北京的一个客户炒黄金，1000万的本金赔了700万。客
户就不愿意，投诉银行，已经投诉到监管层了。其实我觉得投诉也没什么用，投资
失败，银行也没有太大的责任。

有些朋友可能觉得怎么会赔这么多？黄金交易它是加杠杆的，11块钱的本金就可以
买100块钱的黄金，基本上1:10的杠杆了。黄金市场往下下跌7%，本金就会损失70
%，黄金从最高点2078到现在是1700多已经下跌了百分之十几了，如果不知道止
损的话，没赔完就不错了。
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再加上很多人都知道上半年4月份有一个原油宝的事件，闹得沸沸扬扬全国轰动。
这么多因素累积起来，监管层一看，还是尽量避免一些风险的发生，干脆口头指示
停了得了。肯定会有监管层的口头指示的，要不然不会这么齐。

其实说起咱们中国的投资者也真是不容易，这几年风波不断，15年大家都知道：股
灾，很多中产阶级一夜归零；17年很多人跟风买房子买到高点了；这两年P2P是不
断的暴雷，很多人损失惨重；有些老老实实的人开个厂做个小生意，今年又赶上疫
情，赔得一塌糊涂。刚才我们说了，黄金现在从高点往下跌跌了百分之十几了，可
能有一些新韭菜想进去抄个底，干脆你也别抄底了，消停点，直接停了得了。我认
为就是这么简单，没有别的原因。

在咱们中国大陆内地我们的投资者要想投资一个黄金，其实就两个途径。一个途径
是我们到珠宝店到银行去买实物黄金或者是纸黄金，买个金条什么的。另一种途径
就是黄金期货。

可能很多朋友也听说过炒现货黄金，炒现货白银的，这个我建议大家不要相信。中
国境内炒现货黄金和白银只有一个地方是正规的，那就是香港，香港的金银业贸易
场。

如果说你可以到香港，找一个老字号的平台去开个户头，另外自己有境外的资金账
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户，那没问题，可以放心的炒。

中国内地如果说有朋友跟你说，我介绍一个国内的平台可以炒黄金白银，直接把他
拉黑就行了。中国内地的现货黄金白银基本上都是骗子。有没有真的和香港的金银
业交易所有关系？可以炒黄金白银？也有，但是要提醒大家一点，在咱们内地这种
行为是不受法律保护的，一旦有了纠纷你说不清楚，所以我建议大家只要但凡在内
地听见以人民币计价炒现货黄金白银的，一概把它当成骗子就行了。

刚才我们也说了，咱们买卖黄金就两个途径，一个是实物黄金和纸黄金，这两点我
就不说了，咱们单独说一下黄金期货。

黄金期货其实分成两个部分，第一类那就是纯粹的黄金期货，这一块跟咱们老百姓
其实没太大关系。它主要是黄金的生产企业还有消费企业，某个珠宝公司，他们为
了避免远期价格的波动，在期货市场做一个套利保值。

最后咱们简单的来说一下投资黄金的一些基本理念，供大家参考。

咱们国家一般一个家庭月收入一两万两三万，基本上绝大多数家庭应该都在收入线
以下，像我们这种小老百姓，我觉得投资黄金确实没有太大的必要。有些朋友家产
比较丰厚，投资黄金作为一个备选，这肯定是无可厚非的，因为我们都知道鸡蛋不
能放在一个篮子里边。

                                    3 / 4



智行理财网
白银期货有延期费吗(白银期货结算时间)

黄金有一个最大的特点，它是任何时候都会有价值。有些朋友就说了我投资黄金想
要抵抗一下通货膨胀，这个观点很多人都有。我以前做节目曾经说过：黄金是不抵
抗通货膨胀的，越是国泰民安经济发展的时候，黄金越不抵抗通货膨胀。

黄金抵抗的是恶性通货膨胀，到什么时候？兵荒马乱社会混乱的时候，你说我有现
金、我有房产、我有股票、我有债券、有什么都不管用，只有黄金最值钱。所以说
有钱的家庭想要配置一些黄金作为不时之需，这个想法可以理解的。但是一般像这
种配置，你配置一点实物黄金，金条、纸黄金这都可以，期货
TD这种产品它毕竟成本比较高。

还有些朋友说了我投资黄金想要挣个快钱，因为今年黄金涨势太喜人了，我都错过
这一波了，下一波不能错过。有这种想法的朋友，劝你慎重。

黄金投资品种是一个长周期，它的周期有可能比股市的牛熊还要长，很长一段时间
可能都是一种沉寂的状态，但是有可能在一段时间会起来。从长远来说投资黄金它
是不可能赔钱的，黄金和任何资产都不一样，从长远看它会越来越值钱，现在黄金
1700，未来涨到2500；有可能涨到5000；有可能甚至涨到1万；也是很现实，涨
到10万也是很现实，但是需要耗多长时间能够涨到？这个真不知道，中间的起伏估
计你受不了。
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